

Inauguración de la muestra D. A.**SALAMANCA**

## La Fundación Vicente Ferrer inicia su campaña sobre la mujer india

**R. BLÁZQUEZ**  
SALAMANCA

«Mujeres: la fuerza del cambio en la India» es el nombre de la exposición impulsada por la Fundación Vicente que ayer inició en Salamanca su periplo por veintidós ciudades españolas con el objetivo de sensibilizar a la población sobre el papel de las féminas más pobres de aquel país. Tras su presentación en Madrid, los responsables de la Fundación han elegido la capital salmantina para iniciar su gira como agradecimiento a la presentación de la candidatura de esta institución al Premio Nobel de la Paz 2011 por parte de la Universidad de Salamanca, según reconoció ayer en la inauguración su director general, Jordi Folgado.

«Mujeres; la fuerza del cambio en la India» es un reportaje fotográfico que tiene como objetivo mostrar la India más rural a través de la mujer. El proyecto consta de dos enfoques, uno más personal y familiar y otro que conecta con el trabajo que la Fundación lleva desarrollando desde hace más de cuatro décadas en el sureste del país. Además, cuenta con elementos interactivos, infografías y explicaciones sobre el día a día en la región de Andhra Pradesh, así como las dificultades a las que se enfrentan las mujeres en un contexto de doble discriminación, por su sexo y por pertenecer a la casta más baja.

A la inauguración asistieron, entre otros, el alcalde de la ciudad, Alfonso Fernández Mañueco, la alcaldesa de Zamora, Rosa Valdeón, y la directora general de Acción Exterior de la Junta, María de Diego.